

## Non à la répression anti-syndicale à Hénin-Beaumont ! Non à la révocation de Djelloul !

C'est avec colère et stupéfaction que nous avons appris cette semaine que le Maire RN d'Hénin-Beaumont, **Steeve Briois demandait finalement la révocation pure et simple de notre camarade Djelloul Khéris** représentant du personnel et secrétaire de la section SUD Collectivités Territoriales Hénin-Beaumont.

Son excuse, l'apparition de Djelloul dans le *teaser* du documentaire « les nimbes au monde » sur la lutte de l'association culturelle l'Escapade que Briois a expulsé de son lieu d'hébergement il y a un an. Les deux affaires sont intimement liées et le piège s'est refermé sur Djelloul. Après avoir expulsé l'Escapade, Steve Briois veut virer notre camarade !

Mise sous tutelle de la culture et répression anti-syndicale sont deux des marqueurs consubstantiels de l'extrême droite au pouvoir, de sa violence visant les forces de résistance. Le RN, on l'essaye tous les jours dans les collectivités territoriales, que ce soit en tant qu'agent.e, administré.e, syndicaliste, membre d'association... Et l'essayer, ce n'est clairement pas l'adopter ! L'essayer, c'est le dénoncer, c'est le combattre !

**Notre réponse doit être à la hauteur de cette attaque.**

La Fédération SUD Collectivités Territoriales et l'Union syndicale Solidaires dénoncent cette «mise à mort» professionnelle annoncée. C'est une attaque inadmissible envers le syndicalisme, qui vise à détruire la vie d'un camarade et à annihiler toute résistance au sein de la collectivité.

**Elles appellent à un rassemblement le lundi 17 novembre à 11h devant la mairie d'Hénin-Beaumont pendant le conseil de discipline de notre camarade.**

Soyons nombreuses et nombreux pour démontrer notre solidarité et notre soutien à Djelloul qui en a plus que jamais besoin. Démontrer aux fachos que nous serons toujours sur leur chemin !

**Toucher à l'un·e d'entre nous, c'est nous attaquer toutes et tous !**

*Paris, le 13 novembre 2025*